

仙北市議会の議員活動紹介

総務文教常任委員会視察

総務文教常任委員会では、3月25日～26日、「ハロウィンターナショナルスクール安比ジャパ」へ行政視察に伺いました。

全人教育を掲げ、国際社会に貢献する人材を多数輩出しているイギリスの名門「ハロウィンターナショナルスクール」の日本校で、2022年8月に開校し、11～18歳までの生徒約300名が全寮制で学び、学業・スポーツ・芸術・体験学習・地域との交流等、素晴らしい教育環境の下、伸び伸びと学んでいる子ども達の姿が印象的でした。人を育てる思いが十分に伝わっており、何もかも圧倒された視察となりました。



ハロウィンターナショナルスクール安比校を視察した総務文教常任委員会のメンバー

ハロウィンターナショナルスクール安比ジャパンの紹介

- ・岩手県の安比高原に2022年8月開校
- ・英国で450年の歴史を持つ「ハロウスクール」が初めて日本に開校（全寮制）
- ・現在、27カ国から11～18歳の310人在学
- ・日本人の比率は30%程度。アジア近隣諸国の出身者が多いがイギリス、アメリカ、カナダの生徒も在籍
- ・学費は寮費や食費を含めて年間900万円前後
- ・安比高原の大自然を活用したスキー、スノーボード、ゴルフ、テニス、マウンテンバイクといった生涯スポーツをはじめ、音楽、美術、演劇などの芸術や社会貢献活動など、人生の視野を広げ、個の才能を発掘するプログラムはハロウ安比校の魅力となっている

整理整頓された談話室



設備が整っているスポーツ施設



本市でもインターナショナルスクールの誘致が進んでおりますが、この様な学校になって欲しいと切に感じました。

（田口 寿宜 記）

全国市議会議長会表彰を受賞！

おめでとうございます

6月定例会の初日に、全国市議会議長会から、黒沢龍己議長（20年）と平岡裕子議員（15年）の2名が永年勤続表彰を受賞されました。



市民参加の表紙の写真第4弾

市民提供の表紙写真第4弾は、角館町白岩の佐藤 祐次さんです。自分も若いころに広久内ささらを演舞していたとのことで、現在住んでいる白岩前郷でのお盆のささらの素晴らしいさを、自分が撮影した写真で市民のみなさまに伝えたいそうです。

「写真は自信がありませんが、白岩ささらが大好きで、お盆は追っかけをやっています。420年継承してきた伝統芸能です。是非、お盆に白岩ささらを見に来てください。」

（本人談）

編集後記

散歩に出ても、人と会うことが減ったうえに、予測はしていたものの、実際に防災無線の屋外のスピーカーから流れる音も無くなり、「死のまち」になってしまったと嘆く方々に出会いました。個人への情報発信は進んでも、共有できる情報がないことは地域コミュニティを希薄にします。

今回の補正予算で、演劇「秋田には何もない」を市内小学5・6年生と中学生・教員に鑑賞事業費として予算を承認しました。鑑賞後、感想文を提出する事になるようですが、言葉にして仲間と語り合う体験もしてほしいものです。

議会の表決は、可否しかありません。僅差でも賛成が多ければ事業が進みます。市民との意見交換会を望む声もあります。要請をお待ちします。

（平岡 裕子 委員長 記）